

LETTRE DU MAIRE



Chères Esnandaises, Chers Esnandais,

Lors du Conseil Municipal du 6 novembre dernier, j'ai été élu Maire de la commune d'Eslandes, pour laquelle j'étais déjà très engagé depuis 2014 en tant que 1er adjoint (délégué urbanisme et finances).

Cette récente élection fait suite à la démission de Monsieur GESLIN Didier, pour qui les responsabilités et les différentes missions n'étaient plus compatibles avec son état de santé.

Souhaitant poursuivre son engagement, je lui ai proposé le poste d'adjoint aux finances.

Ma nouvelle équipe se compose de :

- 1ère adjointe – Mme PAJOT Sophie « vie locale – associative - communication »
- 2ème adjoint – M. GESLIN Didier « finances - budgets »
- 3ème adjoint – Mme DUNAIS Clémence « affaires sociales- générales – cimetière »
- 4ème adjoint – M. PROUX Raymond - « espace public urbain-réserve communale »

Elus de la majorité :

- CAMUS Lucie
- TIRAND Patrick
- TEXIER Lucien - Conseiller Délégué « aînés – solidarité - sport »
- SPITZ Nicole
- SCHERRER Guy
- CHABOT Thierry
- PIERRU Martine
- ADRIEN Daniel – Conseiller Délégué « espace public urbain »
- TOUCHET OGER Josiane
- BRAUD Frédéric

Je vais m'employer, accompagné de celle-ci, à poursuivre les projets en cours, tels que : le city stade, la maison de santé, l'avenue de la République...

Il me tient à cœur d'être proche des Esnandais(aises) dans une ambiance sereine et constructive à l'aménagement et au développement de notre commune, et reste à votre écoute.

*Rémi DESPLANTES
Maire d'Eslandes*

